
植木中だより

「緊急事態宣言」が1ヶ月間延長されました。直方

市でも感染者が出ており、心配が続く状態です。植

木中学校でも感染対策をさらに１ランク上げ、予防

に努めています。そして、生徒のみなさんが、コロ

ナに負けずに自分の目標達成に向けて努力できるよ

うサポートしていきます。３学期はあっという間に

過ぎます。今日というその日は、来年度に繋がる大

切な一日です。自分の成長のためにも勉強にスポー

ツに一日一日を充実させましょう。

さて、３年生は進路を決める時期になりました。

私も入試直前の面接練習をさせてもらいましたが、

どの生徒もしっかり準備ができており、自信を持っ

て送り出せる生徒ばかりでした。すでに、進路が決

まって安心している人もいるでしょうが、これから

本番を迎える人がいます。みんなでしっかり支え最

後までチームワークを大切に過ごしてください。

１・２年生は、１年のまとめとなる期末考査に全

力を注ぎましょう。今年は、コロナの影響で例年に

比べ授業が進んでいます。３学期は、1年間の復習を

しっかり行うチャンスです。そして勉強とともに４

月からそれぞれ新しい学年になるための心構えをつ

くりましょう。

３学期に入り新生徒会執行部が動き出しました。１月下旬に

は最初のあいさつ運動を行いました。生徒会役員と評議員や各

クラスの有志が正門や昇降口で登校してくる生徒一人一人に頭

を下げさわやかなあいさつをかけていました。これからも気持

ちの良いあいさつが飛び交う植木中であって欲しいです。 昇降口 正門前

来年度植木中学校に入学予定児童の保護者の方を対象に行いました。

今年はコロナの影響を踏まえ、保護者だけの参加にさせてもらいまし

た。内容は、中学校生活や学校のきまり、給食の申込方法やPTA活動

について短時間で説明させてもらいました。寒い中、最後まで説明を

聞いてくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。なお、

ご来校された保護者の方で、質問がある方は、どうぞ遠慮なく学校までお問い合わせください。

【２月】
９日(火) 給食翌月申込〆切（マークシート）

カウンセラー来校

10日(水) 公立高校推薦入試

11日(木) 建国記念の日

16日(火) カウンセラー来校

17日(水) 期末考査１日目

18日(木) 期末考査２日目

19日(金) 期末考査３日目・避難訓練

22日(月) 給食翌月申込〆切（インターネット）

23日(火) 天皇誕生日

24日(水) 人権学習（1・2年）・大掃除

25日(木) 市内中学教員研修会（午後放課）

【３月】
２日(火) カウンセラー来校

８日(月) ３年授業終了、

９日(火) ３年公立入試事前指導･カウンセラー来校

10日(水) 公立高校入試、1･2年生総仕上げテスト

11日(木) ３年生を送る会・卒業式準備

12日(金) 第73回卒業証書授与式

14日(日) 筑豊地区吹奏楽祭

16日(火) カウンセラー来校

20日(土) 春分の日

23日(火) 大掃除

24日(水) 修了式

※来年度 始業式 4月6日（火）

入学式 4月9日（金）

令和３年２月号

令和３年２月８日

文責 校長 鬼塚 正栄

１月下旬

２月５日（金）

毎年３年生に行われている「全国学力・学習状況調査」今年はコロナの影響で中止になりましたが、１

・２年生に行われている「福岡県学力調査」は9月8日に行われました。その結果を報告します。１年生は、

県平均と比較して国語も数学も約５ポイント（県平均を100％として算出）ほど低い結果でした。２年生は、

国語で約５ポイント、数学では約13ポイント低い結果となりました。以下に各学年・教科の分析結果（良

かった点と悪かった点）を掲載します。悪かった点は学校としても取り組みますが、１・２年のみなさん

も個人結果と比較しながら、今後の学習で取り組まねばならないことを確認しておきましょう。

１年生「国語」

良かった点
・読解力が高く、文章問題の正答率が高い。

・授業では、小説・論説、詩どれも真剣に取り組んでいる。

悪かった点 ・漢字の定着率が低いので、定期的に漢字テストを行う。

（改善策も含む） ・話し合い活動をさらに取り入れていく。

１年生「数学」

良かった点
・基礎的な計算問題の正答率が高い。

・関数（比例・反比例）に関する正答率が高い。

悪かった点 ・数学の用語（絶対値など）の意味を忘れているため、再確認を行う。

（改善策も含む） ・文章から立式することを苦手としている生徒が多いので授業で取り組む。

２年生「国語」

良かった点 ・無回答率が低く、どの問題にも取り組もうという姿勢がある。

悪かった点 ・作文や文章での回答で、限られた条件で答えを書くことを苦手としている

（改善策も含む） ので、授業や学力向上の時間に取り組んでスキルを身につけさせる。

２年生「数学」

・四則計算など、基本的な内容で正答率が高い。

良かった点 ・学力向上の時間に過去問に取り組んで、集中的にスパイラル学習を行うこ

とができた。

悪かった点
・全体的に正答率が低く、１年次の内容が定着できていなかった。

（改善策も含む）
・特に指数・分数の正答率が低かったので、授業で復習に取り組み、定期的

に小テストを行う。

植木まちづくり保存会と直方市からの依頼を受け、本校美術

部が植木駅前の地図看板の塗り直し作業を行いました。主に３

年生部員が昨年から取り組み、細かい色づけや地名の記入に苦

労しながらもようやく完成しました。３年生の元部長は、「コ

ロナの影響で最後までできるか不安だったけど無事に完成して

嬉しいです。」と感想を語ってくれました。なお、出来上がっ 制作した3年生美術部員

た看板は、直方市の方で３月くらいに設置されるそうです。設置された際には、再度「植木中だより」で

紹介します。

２年生の修学旅行は、本年３月に予定していましたが、「緊急事態宣言」がさらに継続されたことから

再延期することにしました。今のところ情勢をみながら３年生になって４月から６月の間で実施できるか

を旅行社と検討しています。２年生は楽しみにしているでしょうが、心配もあるでしょう。もうしばらく

様子をみながら決定します。


